

Mode d'emploi de la photothèque

1. Recherchez les photos via les rubriques thématiques ou le moteur de recherche.
2. Faites votre choix en ajoutant au panier les visuels souhaités (10 visuels maximum).
3. Cliquez en haut à droite pour afficher le contenu de votre panier.
4. Cliquez sur « Valider mon panier ».
5. Remplissez le formulaire de contact et acceptez les conditions générales d'utilisation.
6. Validez votre demande en choisissant le format des visuels souhaités.

Un lien de téléchargement vous sera ensuite envoyé par mail, expéditeur CRT Normandie, normandy-photos@keeppeek.com.
(Pensez à vérifier dans vos spams !).

Attention ! Tous les champs du formulaire de demande doivent être renseignés, s'ils ne le sont pas, votre demande ne sera pas traitée.

Pour toute demande particulière ou sans réponse de notre part sous 5 jours ouvrés, merci d'envoyer un mail à info@normandie-tourisme.fr

How to use the photo library

1. Please search for photos in the various sections or via the search engine.
2. Select your photos (10 maximum) and add them to your basket.
3. Click on the basket in the top right hand corner so that the contents of your basket show up.
4. Click on «Confirm your basket».
5. Fill in the contact form and tick the conditions of use.
6. Confirm your request by choosing the size of the required photos.

A download link will then be sent to you by email, sender: CRT Normandie, normandy-photos@keeppeek.com (If necessary, please check your spam emails!).

Please note that all fields have to be filled in, as your request will not be dealt with otherwise.

For any specific request or if you haven't heard back from us within 5 working days, please contact:

info@normandie-tourisme.fr

